
 COMITE DE QUARTIER LA BRETONNIERE 

COMPTE RENDU 

 Barbecue du 25/06/2022 à 12h00 – Salle Olympe de Gouges 

Ce compte rendu est limité aux réponses apportées par la mairie pour le dernier comité de 

quarBer. 

3°/ QuesBons et échanges des parBcipants du quarBer 

Passage Piéton Impasse de Guibeville : Faire un passage piéton au niveau de l’impasse de 

Guibeville…. 

Réponse de la Police Municipale : Le piéton est prioritaire pour traverser ou il veut sur la 

chaussée. Un passage piéton gênerait le stop et deviendrait accidentogène pour les 

véhicules. - Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Ne7oyage des abords de l’entrée de Jules Vallès et la route de Corbeille : il faudrait 

demander au gesBonnaire de la résidence Jules Vallès de réaliser ce neZoyage. 

La réponse des espaces verts : C'est privé. C’est donc au bailleur de réaliser le neZoyage des 

abords - Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

  

Canaliser l’eau de pluie au niveau du chemin des peAtes fontaines : Serait-il possible de 

canaliser l’eau de pluie au niveau du chemin des PeBtes Fontaines vers les jardins familiaux 

pour éviter les inondaBons ?  

Les services techniques nous indiquent que le travail a été réalisé par CDEA au mois de Mai 

2022- Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Enlisement des camions des éboueurs Route de Corbeille : Nous avons remarqué que les 

camions poubelles s’enlisent lorsqu’ils staBonnent juste après le bar sur la route de Corbeil. 

Ne peut-on pas soit aménager l’espace, soit l’interdire avec des pieux en bois par exemple ?  

Il n’y a pour le moment pas de retour des services car nous sommes sur une rue 

départementale, nous devons nous assurer de qui relève ceZe acBon - Sujet suivi par Jean-

Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Les poubelles jetées sur les tro7oirs : Il a été remarqué qu’à de nombreuses reprises, les 

éboueurs jetaient les poubelles sur les troZoirs sans aZenBon. Peut-on leur demander de 

respecter le matériel des usagers ?  

La demande a été remonté à Cœur d’Essonne AggloméraBon puis ensuite au SIREDOM - 

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Problème de staAonnement Route de Corbeil entre Lidl et Rue du Mesnil : Nous constatons 

régulièrement des véhicules garés en bataille…. Peut-on réaliser des verbalisaBons ? 

La Police Municipale est vigilante désormais sur ceZe parBe et va verbaliser 

systémaBquement. Des verbalisaBons ont d’ailleurs eu lieu dernièrement - Sujet suivi par 

Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 
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Voiture ventouse 505 au 133 Route de Corbeille : Peut-on la faire reBrer ? 

La demande va être faite à la Police Municipale pour acBon – Pas de retour lors de la 

rédacBon de ce compte rendu - Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Rencontre CDC Habitat avec les habitants : Quid des rencontres régulières avec les habitants 

et la mairie ? Peut-on en réaliser une nouvelle prochainement ?  

Pas de date de programmée pour le moment, je vous Bens au courant - Sujet suivi par Jean-

Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Vitesse sur la Rue du Mesnil : Les voitures roulent vites. Peut-on avoir des chicanes ?  

La Police Municipale va meZre en place des contrôles de vitesses sur ces porBons 

prochainement - Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Camions Rue du Mesnil : Des gros camions passent par le bois (de BréBgny) et arrivent Rue 

des Cendrennes et rue du Mesnil – Un panneau 3,5T était présent et n’y est plus… Peut-on le 

remeZre ?  

La demande va être faite à la Police Municipale pour étude – Pas de retour lors de la 

rédacBon de ce compte rendu - Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Chemin de Guibeville : Il y a un champ et des travaux d’eau : ce champ est parBellement sur 

la commune et sur la Norville. Y a-t-il un projet immobilier ? 

C'est une résidence privé en construcBon côté rue Chaudet - Sujet suivi par Jean-Marie 

Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Remerciement pour le ne7oyage du chemin latéral : Le Comité de QuarBer remercie les 

espaces verts pour l’entreBen et la remise en état du chemin latéral. 

Les remerciements seront transmis - Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-

sgla.fr) 

Vide QuarAer : Quid de l’idée d’organiser un vide quarBer ??? Etudier comment s’organise ce 

genre de projet ? Est-ce la possibilité d’organiser un vide grenier pour commencer ? Avec le 

CSBM peut être ? 

La demande va être transmise au CSBM pour réflexion – A suivre - Sujet suivi par Jean-Marie 

Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Projet Lavoir : Goulwenn (NDLR qui avait pris la mission de sonder le voisinage quant à 

l’ouverture au public du lavoir) a eu un retour miBgé… A une période, il était ouvert mais cela 

s’est transformé au fil de temps en dépotoir… Comment peut-on le fleurir ? Peut-on l’ouvrir 

seulement le week-end ou à des heures publiques ?  

A rediscuter lors du prochain Comité de quarBer. – A suivre - Sujet suivi par Jean-Marie 

Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Véhicules ventouses Rue Fontaine : En bas de la Rue Fontaine (Numéro 54) : Les véhicules 

ventouses et les poubelles jamais rentrées 
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Après vérificaBon, le véhicule apparBent à un riverain qui se gare toujours régulièrement - 

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Poubelles sales 47 Chemin des PeAtes Fontaines – Les poubelles sont très sales et amrent 

les rats. 

Un rappel à l’ordre a été effectué par la police municipale - Sujet suivi par Jean-Marie Guéro 

(jm.guero@ville-sgla.fr) 

Rond-point à côté de l’ancien restaurant - Route de Corbeille : Un pavé reBré qui traine…. 

Le nécessaire a été réalisé – A suivre - Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-

sgla.fr) 

Usage des barbecues : Il y a-t-il des règles de bon usage concernant les barbecues entre 

voisins ? 

Il n’y a pas d’arrêté du maire à ce sujet. Nous invitons la populaBon à s’en tenir à du savoir-

vivre – A suivre - Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

PROCHAINE REUNION ET ORDRE DU JOUR : 

• Date à venir : Samedi 11 Octobre 2022 à parBr de 20h00 – Centre Social Berthe 

Morisot (A côté de l’école Jules Vallès) 

• Ordre du jour : 

o Retour sur les derniers points évoqués lors des derniers comités de quarBers 

o Points d’informaBons de la commune 

o QuesBons des habitants 

o Echanges et discussions 
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